



Bezirkspokalendspiele bei der SG Sonnenhof Großaspach

31. Mai 2019

Von Ralph Rolli

Die Bezirkspokalendspiele des Fußballbezirkes Rems-Murr waren wieder ein voller Erfolg. In Zusammenarbeit mit der SG Sonnenhof Großaspach wurde wieder ein tolles Event auf die Beine gestellt, welches die Akteure (männlich und weiblich) noch lange in Erinnerung behalten werden



Beim Damenendspiel standen sich die SGM Birkmannsweiler/SSV Steinach und der VfR Murrhardt gegenüber. Trotz eines leidenschaftlichen Kampfes der SGM, die Frauenmannschaft des VfR Murrhardt setzte sich deutlich mit 6:0 durch.



Winnendens Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth gratulierte den Frauen für ihr Finalspiel und gleichzeitig Murrhardts Bürgermeister Armin Mößner für den Erfolg der Murrhardter(Innen).

Cornelia Drixler, Referentin für Frauen- und Mädchensport im Bezirk, konnte den glücklichen Murrhardterinnen den Pokal überreichen.





Jubelnde Siegerinnen

....

aber auch faire und zufriedene „Zweite“



Herren-Finale, 29. Mai 2019:

KTSV Hößlinswart

-

SV Unterweissach



KTSV-Hößlinswart gegen SV Unterweissach lautete die Begegnung im Herren-Endspiel. Rund 1.000 Zuschauer sahen eine interessante Begegnung, bei der der SVU mit 4:0 gewann. Groß war die Freude der SVU-Spieler, Verantwortlichen aber auch bei den zahlreichen und großartig unterstützenden Fans.

Impressionen von der Siegerehrung:



Ehrung für die Pokalbesten aus der Kreisliga A und B: SSV Steinach/Reichenbach sowie Iraklis Waiblingen:



Pokalspielleiter Jochen Seiler



Bezirkvorsitzender Patrick Künzer mit Seidl und Lämmle

Ein großes Kompliment an die Verantwortlichen der SG Sonnenhof Großaspach für die wie immer großartige Unterstützung, an die Sponsoren der Finalsiege, Spielerinnen und Spieler, Fans und Zuschauer sowie an die Schiedsrichter der Begegnungen.



Wolfgang Sommer, Nico Heisterkamp, Philipp Soos



Markus Seidl, Timo Lämmle
Marc-Kevin Seidl

Ein besonderer Dank geht an Markus Seidl, Schiedsrichterobmann der Schiedsrichtergruppe Waiblingen. Der leitete das Finalsiege der Herren und verabschiedete sich nach 16 Jahren vom Amateurbereich. Dabei hatte Seidl 14 Jahre in der Verbandsliga gepfiffen und wird in Zukunft in der Bezirksliga für Ordnung auf dem Feld sorgen.

Weitere Impressionen rund um das tolle Event:

